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L’emballage facile & pratique
Easy & practical packaging solutions
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Up’n Maxi® 
Ce système permet de générer une ouverture dont la forme et la taille 
varient en fonction de votre choix. Il suffit de tirer l’étiquette vers le haut 
pour ouvrir le sachet jusqu’à la soudure. La solution Up’n Maxi offre la 
possibilité de prendre ou verser les aliments ; elle ne laisse aucun résidu 
lorsque le sachet est vide. Elle se referme et s’ouvre à volonté jusqu’à 
épuisement du produit.
This system generates an opening from which shape and size could vary according to 
your choice. Simply pull the label up to open the bag up to the sealing. The Up'n Maxi 
solution offers the possibility to take or pour food ; whereas the bag is empty, there 
are no reject at all. It helps to open and close the packaging until there are no product 
anymore.

Reclosed Powder Paper
Reclosed Powder Paper est la solution de refermeture pour les sachets 
papier contenant des produits en poudre, tels que la farine, le sucre, etc. 
Après ouverture du haut de l’emballage, le consommateur se sert à l’aide 
d’une cuillère ou en versant, puis referme le sachet en le repliant sur 
lui-même et en clipsant un crochet semi-rigide non adhésif sur un autre 
crochet positionné sur la partie basse opposée de l’emballage.
Reclosed Powder Paper is an efficient solution to reclose paper bag containing 
powder products such as flour, sugar… Once you have opened wide the pouch on the 
top to take the contents with a spoon, or just on a corner to pour it, fold the pouch 
and use the non-sticking clips to reclose the pouch on itself.                

Up’n Maxi Paper / Up’n Mono-Matériau PE, PP
Pour faire de vos packagings pratiques des emballages recyclables, 
orientez-vous vers la gamme d’ouverture fermeture mono-matériau.
Les solutions Up’n Maxi et Up’n Bag évoluent en faveur de la préservation 
de l’environnement. Ces étiquettes d’ouverture fermeture recyclables 
permettent, en fin de vie, un traitement écologique de l’emballage dans 
son intégralité. La solution Up’n Mono-Matériau se décline en papier, PP, 
PE, PET.
To make your practical packaging recyclable, adapt the opening and closing mono 
material range. The Up’n Maxi and Up’n Bag solutions are evolving considering  
preservation of the environment. Thanks to these recyclable opening and closing 
labels the packaging is entirely recyclable. The Up’n Mono-Material solutions are 
adapted to paper, PP, PE, PET. 

Up’n Bag
La traditionnelle et fameuse ouverture fermeture lingette.
Une étiquette posée sur le film, sous laquelle une fente est faite pour 
s’ouvrir toujours sur la même zone limitée par une charnière. Toutes 
formes possibles, adaptées aux produits contenus, au versage, à la 
préhension …
Une valeur sûre pour flow pack, coussin, quattro seal, doy pack, opercules 
de barquettes …
The traditional and well-known “wet wipes” open-close system. A label stuck on the 
film where an opening is cut and restricted by a blocking system. Available in any 
shape to adapt to the type of products, the pouring or picking systems …
A reliable solution for flow-packs, pillow pouches, quattro seal, doy packs, lidding 
seals for food trays …
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Une solution pour tous les produits / The solution for any type off product
Nos systèmes garantissent la sécurité par les témoins d’effraction et réduisent le poids des emballages 
               Our sealing solutions guarantee safety (tamper evidence) and reduce packaging weight

Up’n Turn
Ce système permet d’ouvrir un sachet flow pack contenant des produits 
empilés, et de refermer cet emballage en adaptant le volume du sachet 
aux produits restants. Aucun risque de déchirure du sachet. L’ouverture, 
très large, permet de sortir confortablement, par une des extrémités, les 
produits contenus dans le flow pack.  
Thanks to this system, you can open a pack containing piled products, and to reclose 
this pack by adapting the volume to the remaining contents. No risk to tear up the 
packaging. The opening is very wide and helps to pick up the products from one side 
of the packaging, with a tight fitted flow pack

Up’n Box
La barquette facile à ouvrir en toutes circonstances : plus de risque de 
fuite, et plus de risque de pelage difficile. L’étiquette ouverture fermeture  
Up’n box est posée et découpée par Etik Ouest sur vos bobines 
d’opercules. 
The food tray easy to open in all circumstances ! No risk of leakage. Easy to peel open. 
The open-close label is positioned and cut-to-measure by Etik Ouest on your own 
reels of lidding material.

Up’n Pack
Le dispositif s’adapte aux emballages parallélépipédiques. L’étiquette 
Up’ n Pack est posée à cheval et en travers du paquet pour une 
préhension facile des produits (biscuits, tranches, …).
The open-close solution for parallelepiped packaging. The Up’n Pack label is 
positioned across the top of the packet in order to make it easier to pick the products 
(biscuits, slices…).

Reclosed Frozen Products 
Reclosed Frozen Products est la solution de refermeture pour les sachets 
en PE ou en PET/PE contenant des produits surgelés. 
Après ouverture du haut de l’emballage, le consommateur se sert en 
versant puis referme le sachet en le repliant sur lui-même et en clipsant 
un crochet semi-rigide non adhésif sur un autre crochet positionné sur la 
partie basse opposée de l’emballage. Fini le sachet ouvert dans le 
congélateur et plus besoin de pince pour refermer l’emballage !
Reclosed Frozen Products is the solution to reclose bags on PE or PET/PE containing 
products to go to freeze. Once the packaging has been opened on the top of the bag 
or on a corner, the consumer helps himself before reclosing the packaging by folding 
in on itself while putting the male hook in the female one, on the opposite side. The 
bag can not open itself undesirably in the freeze without any clamp.

Up’n Moving Bag® 
À la première utilisation l’étiquette ouvre sans outil tous types de sachets 
en générant une fente adaptée à la préhension ou au versage du produit 
contenu. Grâce à un système adhésif déposé autour de la fente, le sachet 
se referme tout simplement en le repliant sur lui-même. Un jeu d’enfant…
To open and close any type of pouch without having to use utensils : when peeled the 
first time, the label opens a slit designed to help you pick or pour the product.  Thanks 
to the adhesive system placed around the opening, all you have to do is fold the top 
back down to reseal the pouch ! A piece of cake !
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Ouverture facile / Easy to open
Adaptée aux sachets fond carré et double pli soudé ou non, type sachet 
de pâtes. Elle est fixée sur le pli et se repositionne pour refermer avec 
témoin d’effraction.
Designed for square-bottom and/or double-seal packaging bags such as “pasta” bag 
label. It offers a peel and reseal area to tighten the sides and reseal the pouch 
(tamper evidence).

Étiquette repositionnable / Removable 
open-close label
Elle présente un onglet de préhension qui permet de décoller l’étiquette 
pour la positionner, après ouverture, en chevauchement de la zone à 
refermer. 
The label can be peeled thanks to the pull-up corner and then repositioned to reseal 
the packet. 

Dosage / Dosette
Pour permettre au consommateur de doser le contenant de son 
emballage, sans avoir besoin d’un verre doseur. L’étiquette posée sur 
l’emballage s’en détache pour former un contenant à volume gradué à la 
manière d’une cuillère ou d’un verre doseur. Réalisation sur mesure à 
chaque application.
Not always easy to measure the exact quantity of product required, unless you use a 
measuring cup. Peel the dosette label off the packaging : it is now a graduated contai-
ner to be used like a spoon or a measuring cup. Customized according to your needs 
and specifications.

Entonnoir / Funnel
Le nec plus ultra ! le système est collé sur l’emballage et s’en détache pour 
former… un entonnoir. Celui-ci permet de verser intelligemment le 
contenant de l’emballage sans en perdre et sans polluer les alentours.
Top of the range ! This adhesive funnel, stuck on the container, can be peeled off the 
packaging and used to pour the product without any waste or risk of pollution of the 
surrounding area.


